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OBRAS E MAIS OBRAS
O prefeito Toninho Colucci tem recebido muitos elogios pelas importantes obras entregues 

recentemente na cidade. Somente na região sul, destacam-se o novo rancho de pesca, 
banheiro público, a nova ponte no Sertão do Portinho e, em breve, a primeira fase do Polo 
de Educação Integrada do Sul. Esses são apenas alguns dos muitos investimentos realizados 
em prol da população. Além dessas obras citadas, o governo Colucci tem se empenhado 
em diversas outras frentes, sempre com o objetivo de melhorar a infraestrutura e a 
qualidade de vida dos moradores.  Com tantas realizações significativas, fica difícil para 
a oposição criticar essa gestão, que segue avançando.

OLHA O MERCADÃO!
Na quarta-feira desta semana, o prefeito Colucci inaugurou na Barra Velha, o 

novo Mercado Municipal da cidade, que tem o objetivo de incentivar os produtores 
agrícolas locais e também em atender à demanda da sociedade por alimentos 
mais saudáveis, livres de agrotóxicos e com preços acessíveis. Um espaço 
amplo e moderno, com ótima infraestrutura, como é o padrão das obras dessa 
Administração. Ilhabela dá mais um passo para fortalecer a economia regional, 
ajudando os trabalhadores locais, além de oferecer mais uma opção de compra 
com bom preço e qualidade à população.

SUUUUCESSOOOO
O Aquabus já é um sucesso em Ilhabela. Neste próximo final de semana, o transporte aquático deve atingir 

a marca de 10 mil passageiros transportados desde o início da operação, em 30 de maio. O serviço, implantado 
pelo prefeito Toninho Colucci, tem recebido avaliações extremamente positivas por parte dos usuários. O Aquabus 

tem se destacado pela eficiência e pela contribuição para a mobilidade urbana em Ilhabela, tornando-se uma 
alternativa prática e agradável para os moradores e turistas.

INVESTIMENTO RECORDE
Felipe Augusto, juntamente com o vice-prefeito Reinaldinho, celebra um marco histórico 

com mais de R$ 2 bilhões em investimentos em infraestrutura. Este robusto pacote 
de obras, o maior já realizado na região, abrange uma série de projetos significativos, 
incluindo pavimentação, drenagem e contenção, construção de novos prédios, além 
da reforma e ampliação de instalações existentes. A cidade verá reurbanizações e 
revitalizações de regiões costeiras que prometem transformar o cenário urbano e criar 
memórias duradouras. É importante destacar a parceria da Prefeitura com o governo 
do Estado de São Paulo, que também contribui com um investimento adicional de R$ 1 
bilhão, destinado a projetos essenciais, como a construção de mais de 700 apartamentos 
do CDHU, obras de drenagem e recuperação de rodovias. Ao final de seu mandato, Felipe 
Augusto e Reinaldinho deixarão um legado notável, impulsionando a economia local e 
melhorando a qualidade de vida dos sebastianenses.

SORTE DA POPULAÇÃO
Na última semana, o prefeito Felipe Augusto inaugurou um Centro de Saúde em 

Juquehy, marcando um avanço significativo na saúde da Costa Sul. Além desse prédio, 
foram inaugurados a nova Base do SAMU no local, o Centro de Formação de Profissionais 
de Saúde e o novo Centro de Especialidades, que atenderá aproximadamente 15 mil 
pessoas. A nova unidade inclui a USF Juquehy 2, um almoxarifado e uma farmácia. 
É obra que não acaba mais, sorte de São Sebastião.
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Toninho Colucci dá início à construção da escola 
e unidade básica de saúde na Baía de Castelhanos

Em um marco histórico para a co-
munidade tradicional de Castelhanos, 
o Prefeito de Ilhabela, Toninho Coluc-
ci, deu início às obras de importantes 
conquistas que prometem transformar 
a vida dos moradores locais e impul-
sionar o turismo sustentável na região. 

Após um longo processo de apro-
vação junto à CETESB, Castelhanos 
está prestes a receber significativas 
melhorias com a construção de uma 
nova Unidade Básica de Saúde (UBS) 
e uma Escola Municipal.

Reconhecida como um dos prin-
cipais polos turísticos de Ilhabela, a 
comunidade de Castelhanos será bene-
ficiada com uma série de investimentos 
que visam não apenas melhorar a 
qualidade de vida dos residentes, mas 
também fortalecer a estrutura turística 
local.

Além da UBS e da Escola Muni-
cipal, estão previstas a construção de 

uma quadra esportiva, banheiros públi-
cos, um posto de informações turísticas 
e uma base para os guarda-vidas. Essas 
adições são projetadas para garantir a 
segurança e o atendimento adequado 
aos inúmeros visitantes que frequen-
tam a região anualmente.

“O caminho para obter esse inves-
timento não foi fácil, mas a vitória 
é da comunidade de Castelhanos”, 
declarou o Prefeito Toninho Colucci.

“Travamos uma verdadeira bata-
lha para conquistar este importante 
avanço. Esta iniciativa representa um 
marco no desenvolvimento local, pro-
porcionando não apenas infraestrutura 
básica, mas também promovendo o 
turismo sustentável e fortalecendo os 
laços comunitários”.

O prefeito destacou ainda a sensibi-
lidade do projeto ao contexto cultural 
e histórico da região. 

“O projeto foi cuidadosamente rea-
dequado para preservar a igreja local, 
um símbolo de significado especial 
para os moradores de Castelhanos”, 
afirmou Colucci, ressaltando o com-
promisso da administração em equili-
brar progresso e preservação cultural.
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Ilhabela Jazz 2024 lota Centro Cultural da Vila em 
três dias de muita música O Festival Ilhabela Jazz 2024 

lotou o Centro Cultural da Vila na 
sexta (14), sábado (15) e domingo 
(16). Ao todo, foram nove atra-
ções musicais e artistas de renome 
no cenário nacional como Joabe 
Reis, Jonathan Ferr, Izzy Gordon, 
Arismar do Espírito Santo e Her-
meto Pascoal & Grupo, além de 
músicos locais que abriram cada 
um dos três dias de festival.

Essa já é a 10ª edição do Ilhabe-
la Jazz, evento que preza pela plu-
ralidade de expressões e com ver-
tentes artísticas diversas, sempre 
com a valorização dos músicos da 
própria cidade.  Apresentaram-se 
como pratas da casa Aline Outa, 
Duo Agreste e Ciribaí, trazendo 
muita brasilidade ao cenário da 

festa.
Para o prefeito de Ilhabela, 

Toninho Colucci, o festival foi 
mais uma prova de que os eventos 
culturais são um importante ativo 
da cidade, casando perfeitamente 
com a vocação turística do arqui-
pélago.

“Neste fim de semana tivemos 
diversos eventos esportivos e o 
Vela Show, que reúne muitos ve-
lejadores e empresários do setor. 
Quando você alia tudo isso a um 
evento da qualidade do Ilhabela 
Jazz, você mostra que a cidade 
está em outro patamar, um paco-
te completo que conjuga eventos 
com diversão e arte, gerando 
encantamento e a vontade de 
voltar”, destacou.

Ilhabela é sucesso nos 
eventos esportivos do 

fim de semana
Ilhabela foi palco de uma série de 

eventos esportivos no último fim de 
semana (15 e 16 de junho), atraindo 
atletas e espectadores de diversas regi-
ões. Com competições que variaram 
desde jiu-jitsu até vela oceânica, o 
público pôde acompanhar momentos 
de disputa e superação.

Foram seis os eventos esportivos que 
agitaram a cidade no fim de semana: 
Copa Ilhabela de Jiu-Jitsu, Campeona-
to de Surf  do Bonete, Brasileiro de Ca-
noagem Oceânica, Circuito Ilhabela de 

Vela Oceânica e Festival de Futmesa.
Assim como os eventos culturais, os 

eventos esportivos trazem benefícios 
para a população e o comércio local. 
“A participação de todos os atletas, 
espectadores e colaboradores contri-
buíram para o sucesso desse fim de 
semana esportivo. Reforçamos o nosso 
compromisso em promover atividades 
que incentivem o esporte e o turismo, 
proporcionando momentos de lazer 
e integração para todos”, finalizou o 
prefeito, Toninho Colucci.

Quarta edição do Vela 
Show reuniu principais 

nomes do segmento
No último fim de semana, de sexta-

-feira a domingo, aconteceu à quarta 
edição do VelaShow, a única feira 
100% dedicada à vela no Brasil, rea-
lizada na Escola Municipal de Vela 
Lars Grael. Com o apoio da Prefeitura 
de Ilhabela, o evento contou com os 
principais nomes da cadeia produtiva 
de vela, náutica, turismo e serviços.

"Ilhabela é conhecida por sua his-
tórica tradição na vela e receber um 
evento do porte do VelaShow é mais 
uma forma de ratificar nosso título de 
Capital Nacional dessa modalidade 
tão importante", destacou o Prefeito 
Toninho Colucci durante a cerimônia 
de abertura.

Presentes na cerimônia de abertura 
estavam: o comandante da Delegacia 
da Capitania dos Portos em São Sebas-
tião, Capitão de Fragata Silvio da Cos-
ta Proença; o vice-Prefeito João Pedro 
Reale Colucci; secretários municipais; 
vereador Dr. Thiago e o velejador de 
Ilhabela e ex-secretário de Esportes e 
Lazer, José Roberto de Jesus – Beto 
de Mazinho.

O VelaShow 2024 contou com mais 

de 50 expositores que apresentaram os 
últimos lançamentos em produtos e 
serviços do setor. Entre os expositores 
estiveram empresas de equipamentos 
náuticos, estaleiros e prestadores de 
serviços especializados, todos contri-
buindo para a riqueza e diversidade 
do evento. Harry Finger, secretário de 
Desenvolvimento Econômico e Turis-
mo de Ilhabela, ressaltou o impacto 
positivo do VelaShow para a cidade. 
"A realização do VelaShow em Ilha-
bela fortalece nossa economia local e 
promove nosso destino turístico como 
um dos principais polos náuticos do 
país. É uma grande oportunidade para 
mostrar o potencial de Ilhabela para 
investidores e turistas."

Além da exposição, o VelaShow 
2024 ofereceu um ciclo de palestras 
com personalidades renomadas do 
mundo náutico, como o instrutor Tio 
Spinelli, o experiente navegador Aleixo 
Belov e o renomado Beto Pandiani, 
que compartilharam suas experiências 
e conhecimentos, proporcionando 
conteúdos inspiradores e educativos 
aos participantes.
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Por mais segurança, Prefeitura inaugura nova ponte 
e iluminação no Sertão do Portinho 

O Prefeito de Ilhabela, Toninho 
Colucci, inaugurou na tarde da últi-
ma segunda-feira (17), a nova ponte e 
iluminação no Sertão do Portinho. A 
cerimônia, marcada por um clima de 
entusiasmo e gratidão por parte dos 
moradores locais, contou com a pre-
sença de diversas autoridades, incluin-
do o vice-prefeito João Pedro Colucci, 
secretários municipais e os vereadores 
Edilson da Ilha e Dr. Thiago Santos.

 A nova ponte de concreto substitui 
a antiga estrutura de madeira, que 
representava um risco constante para 

os moradores devido à sua estreiteza 
e condições precárias. Em 2009, o 
prefeito Toninho Colucci realizou 
reparos e reforços na antiga ponte, 
mas a inauguração de hoje representa 
um avanço significativo em termos 
de infraestrutura e segurança para a 
comunidade local.

"Para nós, estar aqui hoje nesta 
inauguração é motivo de muita alegria. 
O Prefeito Toninho Colucci firmou 
um compromisso com a gente e hoje 
está aqui, entregando esta benfeitoria 
para todos nós. Só quem mora aqui, 
sabe o quanto esta ponte é importante 
pra gente", declarou a moradora do 
bairro e mãe do homenageado, Zildaia 
Oliveira. 

 A nova travessia é mais larga e 
robusta, garantindo a segurança e a 
comodidade dos moradores. Além 
disso, um moderno sistema de ilumi-
nação foi implantado, proporcionando 
visibilidade e segurança durante a 

noite. A obra é uma demonstração do 
compromisso da atual administração 
com o bem-estar e qualidade de vida 
da comunidade.

 "Esta ponte é um símbolo do nos-
so esforço contínuo para melhorar a 
infraestrutura de Ilhabela e propor-
cionar melhores condições de vida 
para todos os nossos cidadãos. A ho-
menagem ao Koka é um tributo justo 
a alguém que tanto significou para 
esta comunidade," declarou o prefeito 
Toninho Colucci. A nova ponte leva 
o nome do saudoso Zildemar Souza 
de Oliveira, o Koka, filho de Dona 
Zildaia Oliveira, uma das lideranças 
do bairro do Portinho. A inauguração 
deste importante equipamento é mais 
uma etapa concluída em uma série 
de investimentos significativos que a 
região vem recebendo. Entre os proje-
tos em andamento, destaca-se o Novo 
Acesso viário e cicloviário, que inclui 
a duplicação de um trecho da entrada 

da cidade até Ilha das Cabras, com a 
adição de ciclovia e calçadas acessíveis. 
Este projeto visa não apenas melhorar 
a mobilidade urbana, mas também pro-
mover um estilo de vida mais saudável 
e sustentável.

 Outro marco importante é a reto-
mada das obras do Polo de Educação 
Integrada – Sul, na Praia Grande, além 
da construção de duas novas escolas 
no Bexiga, reforçando o compromisso 
com a educação, esporte e social de 
qualidade. Na última sexta-feira (14), 
o prefeito Toninho Colucci também 
entregou o novo Rancho de Pesca “Seu 
Fernandes”, no Bexiga, fortalecendo as 
tradições e a cultura local.

Novo Rancho de Pesca no 
bairro do Bexiga é entregue 
por Colucci

O prefeito de Ilhabela, Toninho Co-
lucci, inaugurou na última sexta-feira 
(14), o novo Rancho de Pesca Benedito 
Fernandes dos Santos – “Seu Fernan-
des”, no bairro do Bexiga, região sul 
da cidade. 

A entrega deste equipamento é 
uma importante benfeitoria municipal 
para a promoção da pesca artesanal, 
possibilitando melhores condições 
de trabalho e estrutura à comunidade 
pesqueira local.

O Rancho de Pesca “Seu Fernan-
des”, além de proporcionar um espaço 
adequado para que os pescadores 
guardem suas canoas, barcos ou cha-
tas, também oferece aos moradores e 
turistas um mirante para contemplar 
as belas paisagens do local. 

“Nosso governo tem uma atenção 
especial com as comunidades caiçaras 
da cidade. Nosso objetivo é que todos 
tenham mais oportunidades e que 
possam desenvolver mais atividades”, 
destacou o Prefeito de Ilhabela, Toni-
nho Colucci, durante a inauguração 
do espaço. 

Estiveram presentes na entrega 
diversos moradores e autoridades lo-
cais, como o vice-Prefeito, João Pedro 
Colucci; secretários municipais e os 
vereadores, Edilson da Ilha, Ezequiel 
Alves e Dr. Thiago.

Prefeitura amplia horário 
de atendimento nas UBSs 
do Alto da Barra Velha e 
Itaquanduba

A Prefeitura de Ilhabela, por meio 
da Secretaria de Saúde, anunciou a 
ampliação do horário de funciona-
mento das Unidades Básicas de Saúde 
(UBS) dos bairros Itaquanduba e Alto 
da Barra Velha. As unidades agora 
atendem das 7h às 21h, oferecendo 
mais flexibilidade e acesso à população 
que não tem disponibilidade durante 
o horário comercial. Essa mudança 
visa facilitar o acesso dos usuários 
do Sistema Único de Saúde (SUS), 
especialmente aqueles que necessitam 
de atendimento após o expediente de 
trabalho. A partir das 17h, os mora-
dores podem buscar atendimento sem 
a necessidade de agendamento prévio 
para casos mais leves, evitando assim 
a sobrecarga do hospital local.

A escolha das unidades de Itaquan-
duba e Alto da Barra Velha para essa 
ampliação se deve à localização estra-

tégica em bairros com maior densida-
de populacional, garantindo que um 
número significativo de munícipes seja 
beneficiado. A ampliação do horário 
permite que a população tenha acesso 
a diversos serviços de saúde, incluindo 
consultas, vacinação, farmácia e solici-
tação de exames laboratoriais. 

As UBS também continuam a ofere-
cer programas de prevenção a doenças 
crônicas como hipertensão, diabetes e 
asma, além de grupos de gestantes e 
planejamento familiar. Serviços bási-
cos como curativos, vacinas, entrega de 
medicamentos, testes do pezinho, pre-
venção ginecológica, teste de gravidez, 
verificação de pressão arterial, peso e 
altura também estão disponíveis.
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Polícia Civil  
prende indivíduo 

acusado de 
homicídio e 

apreende arma, 
munições e drogas 

A Polícia Civil prendeu no bairro 
Jaraguá, na Costa Norte de São Sebas-
tião, um indivíduo acusado de homicí-
dio. A ocorrência aconteceu no dia 12 
deste mês. No local foram apreendidos 
um revólver calibre 38 com mira a laser, 
munições e drogas. A operação para 
cumprimento de mandado de prisão 
expedido pela justiça foi realizada por 
volta de 6h30, sob a chefia do delegado 
do 1º Distrito Policial de Caraguatatu-
ba, Rodolfo Augusto. A arma apreendi-
da estava com seis munições no tambor 
e outras 10 estavam no interior de um 
climatizador de ar.

Já com a autorização judicial para a 
quebra de sigilo dos dados telefônicos, 
a polícia constatou no celular que o 
indivíduo usava suas duas motos para 
realizar a venda de drogas para usuários 
na cidade. Na residência foi encontrada 
uma bucha de maconha, uma balança, 
um rolo plástico para embalagem e 
uma faca usada para fracionar a droga. 
Indagado, o sujeito confessou a posse 
ilegal de arma de fogo bem como as a 
conversas sobre as drogas, porém, negou 
o homicídio. O preso foi levado para a 
delegacia e permanece à disposição da 
justiça.

Após colidir com 
carro na SP-55, 

motociclista morre
No início da noite de sábado (15), 

um motociclista morreu após colisão 
com um veículo, na Rodovia Manoel 
Hyppolito do Rego (SP-55), altura da 

Praia da Figueira, região do Bairro 
de São Francisco, em São Sebastião. 
O acidente aconteceu por volta das 
18h30. O Samu foi acionado e o óbito 
constatado no local do acidente. 

Área de quase 
60 mil m² de 
vegetação é 
atingida por 
incêndio em 

Ilhabela
Um incêndio atingiu uma área 

de quase 60 mil m² de vegetação em 
Ilhabela no último sábado (15). De 
acordo com o Corpo de Bombeiro, o 
fogo teve início por volta das 15h. As 
equipes foram acionadas para comba-
ter o incêndio e, com a utilização de 
abafadores, conseguiram acabar com 
as chamas por volta das 22h. Em apro-
ximadamente sete horas de trabalho, 

os bombeiros trabalharam juntamente 
com a Defesa Civil do município. 
Apesar da proporção do incêndio e os 
danos causados na vegetação, ninguém 
ficou ferido e o fogo não chegou a 
atingir imóveis. As causas do incêndio 
ainda serão apuradas.

Veículo pega fogo 
na Vila Amélia e 

assusta moradores
Na tarde de terça-feira (18), uma 

caminhonete pegou fogo no bairro Vila 
Amélia, região central de São Sebas-
tião. O incêndio assustou moradores 
que, rapidamente, retiraram outros 
veículos que estavam estacionados na 
via. O fogo consumiu rapidamente o 
veículo. O Corpo de Bombeiros foi 
acionado para a ocorrência e atuou no 
combate às chamas. Ninguém ficou 
ferido. Ainda não há informações sobre 
o que teria provocado o incêndio. 

Convênio com a Marinha permite Prefeitura de 
São Sebastião atuar na área náutica

A Polícia Municipal, da Secretaria 
de Segurança Urbana (SEGUR), e a Se-
cretaria de Meio Ambiente (SEMAM) 
de São Sebastião alinham estratégicas 
para a renovação do convênio com a 
Marinha do Brasil que visa à fiscaliza-
ção do tráfego de embarcações e dos 
equipamentos náuticos em geral que 

possam colocar em risco a integridade 
física dos banhistas e usuários, com defi-
nição de entrada e saída de embarcações, 
boias delimitatórias, entre outras.

Este convênio está previsto na com 
base na Lei Municipal 2.489/2017 que 
institui o Plano de Uso e Ocupação das 
Praias, dos Rios Navegáveis e Respecti-

vas Áreas Adjacentes e também tem 
competência por parte da Secretaria 
da Fazenda (SEFAZ).

Essa lei prevê a ordenação do 
uso e a ocupação previstas para os 
diversos entretenimentos aquáticos, 
explorados comercialmente ou não, 
manobras de embarcações, locais de 
ancoragem, lançamentos e recolhi-
mentos de embarcações; elaboração e 
implantação, com o auxílio da Mari-
nha, do sistema de placas informativas 
na porção terrestre das praias e rios 
navegáveis.

Ainda há a regulamentação dessas 
áreas; promoção de campanhas edu-
cativas sobre a segurança do tráfego 
aquaviário e a salvaguarda da vida 
humana nessas áreas e elaboração e 
implantação com o auxílio da Mari-
nha, de projeto de sinalização náutica 
para as praias e rios navegáveis.

De acordo com o comandante da 
Polícia Municipal, André Maciel, a 

implantação da Patrulha Marítima, 
que ocorre com a renovação do convê-
nio com a Marinha, era um desejo do 
prefeito Felipe Augusto e já é possível 
com a instituição equipada com em-
barcações e agora próxima de receber 
mais policiais municipais cujo concurso 
público está próximo a ser concluído.

Ao mesmo tempo, a Secretaria de 
Meio Ambiente também usará seus 
agentes para fiscalização ao longo das 
praias e rios. “Esse alinhamento entre 
as secretárias é importante porque 
são ações com base em legislações 
municipal e federal (Lei 9.537/1997) e 
que estarão formatadas já para a tem-
porada de verão”, disse o secretário da 
SEMAM, Leandro Saadi.

A SEMAM e Polícia Municipal 
alinham estratégias para colocar o con-
vênio e a lei do ordenamento de praias 
e rios navegáveis em prática. Os órgãos 
também visam instruir o setor náutico 
por meio de capacitações e campanhas 
quanto às atividades permitidas e segu-
rança aquaviária.
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Felipe Augusto inaugura Centro de Saúde em 
Juquehy reforçando atendimento em São Sebastião

Na última sexta-feira (14), o prefeito 
de São Sebastião, Felipe Augusto, reali-
zou a entrega do Centro de Saúde Os-
valdo Faustino à população de Juquehy 
e região. Este centro marca um avanço 
para a saúde na Costa Sul, oferecendo 
um atendimento mais completo e espe-
cializado. O nome da nova unidade é 
uma homenagem ao morador exemplar 
e dedicado, motorista de ambulância 
que contribuiu significativamente para 
a cidade.

Além do Centro de Saúde, também 
foram inaugurados a nova Base do 
SAMU da Costa Sul, o Centro de 
Formação de Profissionais de Saúde e 
o novo Centro de Especialidades. Este 
último atenderá encaminhamentos 
dos bairros Boraceia, Jureia, Engenho, 
Barra do Una, Juquehy e Barra do 
Sahy, beneficiando aproximadamente 
15 mil pessoas. A unidade inclui a USF 
Juquehy 2, um almoxarifado, e uma far-
mácia, consolidando um atendimento 
mais integrado e de qualidade para a 
comunidade local.

O vice-prefeito Reinaldinho Moreira, 
presente na cerimônia, destacou a am-
pliação no atendimento médico local.

“Neste novo prédio, a população terá 
acesso a especialistas como ginecolo-
gistas e dermatologistas, eliminando a 
necessidade de se deslocar para outras 
regiões. Com a nova estrutura de es-
pecialidades em Juquehy, ampliamos 
o atendimento médico local. Estamos 
avançando em muitas frentes, com me-
lhorias contínuas na infraestrutura de 
saúde. A parceria com o estado de São 

Paulo, especialmente com o governa-
dor Tarcísio, tem sido fundamental 
nesse processo. Apesar dos desafios, 
como a pandemia e desastres natu-
rais, continuamos a investir em todos 
os bairros, resolvendo problemas an-
tigos e realizando obras de drenagem 
essenciais. Nosso compromisso é se-
guir entregando serviços de qualidade 
e uma saúde transformadora, como 
prometido desde 2017”.

O prefeito Felipe Augusto enfati-
zou a importância da inauguração 
para a comunidade, relembrando 
a tragédia que marcou a cidade: 
“Estamos reunidos em um local em-
blemático, onde estes profissionais 
enfrentaram um dos maiores desafios 
de suas vidas durante a catástrofe de 
fevereiro do ano passado. Muitos dos 
presentes hoje tiveram suas trajetórias 
marcadas pela tragédia de 2023. Se 
fossemos narrar a história de cada 
um, teríamos inúmeros relatos sobre 
esse triste episódio, que resultou na 
perda de 64 vidas, mas também, gra-
ças à pronta resposta dos serviços, na 

salvação de outras 26”.
Felipe Augusto ressaltou que a 

entrega do Centro de Saúde Osvaldo 
Faustino e das novas estruturas de 
saúde representa um importante passo 
para a melhoria da qualidade de vida 
dos moradores da Costa Sul. “Hoje, 
celebramos a inauguração deste novo 
Centro de Saúde, um marco que bene-
ficiará cerca de 15 mil moradores da 
Costa Sul, oferecendo atendimentos 
especializados e uma base do Samu, 
que garantirá ainda mais agilidade e 
eficiência nos atendimentos de emer-
gência, comentou.

“A família Faustino, homenageada 
hoje, possui uma história rica de servi-
ço público em Juquehy, dando nome a 
praças, ruas e agora a esta Unidade de 
Saúde. Estamos entregando à comu-
nidade um centro de saúde exemplar, 
com padrão de qualidade de primeiro 
mundo, refletindo o compromisso do 
nosso governo com obras de excelên-
cia, equipamentos modernos e acaba-
mentos de alta qualidade”, finalizou 
o prefeito.

Prefeito anuncia recorde histórico em investimentos 
de infraestrutura

O prefeito de São Sebastião, Felipe 
Augusto, anuncia marco histórico com 
um total de mais de R$ 2 bilhões em 
investimentos em obras de infraestru-
tura no município. O pacote de obras, 
descrito como o maior já realizado na 
região, abrange diversas áreas, desde 
a construção de novos edifícios até a 
reurbanização e revitalização de regiões 
costeiras.

O governo municipal, por meio de 
recursos próprios, alocou aproxima-
damente R$1,3 bilhão para uma série 
de projetos abrangentes, incluindo 
pavimentação, drenagem e contenção, 
construção de prédios próprios, reforma 
e ampliação de instalações existentes, 
além de projetos de reurbanização e 
limpeza. O prefeito ressaltou a importân-
cia desse esforço: “Estamos realizando 
o maior pacote de obras com recursos 
próprios já visto em São Sebastião. Essas 
iniciativas não só transformarão a cida-

de, mas também criarão memórias que 
irão se perpetuar por anos”.

O governo do Estado de São Paulo 
vem contribuindo ativamente para este 
avanço com um investimento adicional 
de R$1 bilhão. Esses fundos estaduais 
foram destinados a projetos cruciais, 
como a construção de mais de 700 
apartamentos do CDHU, obras de 
drenagem, contenção e recuperação da 
rodovia, além da liberação de contratos 
de crédito para impulsionar a economia 
local. Com a soma desses esforços, a 
cidade observa mais de R$2 bilhões em 
circulação, um recorde sem precedentes 
que vem impulsionando a infraestrutura 
e a qualidade de vida dos cidadãos. “Es-
tamos empenhados em entregar uma 
nova cidade ao próximo prefeito, com 
mais de 100 obras em andamento para 
serem inauguradas”, afirmou o prefeito. 
“Nosso objetivo é deixar o maior legado 
que São Sebastião já viu”.

Os projetos abrangem toda a ex-
tensão do município, desde a Costa 
Norte até a Costa Sul, refletindo um 
compromisso com a melhoria e a 
modernização das áreas urbanas e 

rurais de São Sebastião. “Nós tivemos 
a capacidade de fazer e entregar mui-
tas obras, e até o dia 31 de dezembro, 
iremos fazer muito mais”, destacou 
Felipe Augusto.
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Prefeitura de São Sebastião entrega 
novo parque infantil na Área de 
Lazer do Itatinga

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Se-
cretaria de Serviços Públicos (SESEP) – Regional 
Topolândia, entregou, no domingo (16), mais um 
parque infantil ecológico, localizado na área de lazer 
do Itatinga. Recentemente, a Praça Pôr-do-Sol, em 
Boiçucanga, a Vila Carioca, em Juquehy, e o bairro 
São Francisco também receberam playgrounds in-
fantis. Juntamente com a entrega do parque ocorreu 
o ‘Domingo da Família’, o evento contou com ati-
vidades recreativas para toda a família, com muita 
música, pipoca e algodão doce e gincanas, com foco 
na integração, iniciação no esporte e em unir ainda 
mais as famílias participantes.

Letícia Souza Silva, de 34 anos, moradora de Ca-
raguatatuba, prestigiou o evento e aproveitou o novo 
parque junto com seu filho, Benício Luiz de Souza 
Lopes Piornos, de um ano e meio.

Ela contou que vem sempre passar os finais de 
semana na casa da mãe, moradora do bairro, e que 
o novo parque irá proporcionar um espaço de lazer 
de qualidade para seu filho.

“Com parques como esse por perto, podemos tirar 
as crianças de casa, do ambiente de telas, para se 
divertirem nos brinquedos e interagirem com outras 
crianças. Meu filho está brincando muito com os 
primos dele, que são do bairro”, conta.

José Mauro Botelho, de 50 anos, morador de Ba-
requeçaba, levou o filho José Pedro de Moraes, de 
oito anos, ao evento, e diz que espaços como esses, 
que proporcionam lazer e esporte, unem as famílias. 
“A proximidade do novo parque com a escola e a 
área de lazer do bairro facilita muito a presença da 
família”, diz.

O vice-prefeito Reinaldinho Moreira destaca 
que esses playgrounds ecológicos oferecem maior 
resistência, durabilidade e segurança para as áreas 
infantis do município.

“O nosso projeto prevê a instalação de 30 play-
grounds da Costa Sul até a Costa Norte. Não são 
apenas parquinhos, são os melhores, pois as crianças 
sebastianenses merecem se divertir em alto nível”, 
completou Reinaldinho.

O prefeito Felipe Augusto já confirmou que outros 
locais receberão os playgrounds ecológicos. “Iremos 
instalar os parques infantis nos bairros de Boraceia, 
Maresias, Canto do Mar, Barequeçaba, Enseada e 
muitos outros locais”, afirmou.

De acordo com o prefeito, a ideia é levar às crian-
ças e à comunidade conceitos da importância da pre-
servação ao meio ambiente e seus recursos naturais, 
não apenas diversão, mas conscientização ambiental, 
por meio da estrutura feita com material reciclado.

Projeto do Home Port é apresentado 
para Autoridade Portuária

O diretor de Assuntos Portuários, comandante 
Sérgio Ramos, e o secretário de Obras (SEO), Luis 
Eduardo de Araújo, de Sã Sebastião, apresentaram, 
no último dia 10 de junho, o projeto do Home Port 
durante a 21ª Reunião Ordinária da Comissão Es-
tadual de Prevenção de Acidentes e Incidentes no 
Complexo Portuário de Santos e São Sebastião (CE-
PAI). O convite foi feito pelo coordenador da CEPAI, 
Daniel Alves do Santos, representante da Agência 
Nacional de Transportes Aquaviários (Antaq) com 
o objetivo que mostrar aos participantes da reunião 
os objetivos do projeto que visa fomentar o turismo 
não apenas em São Sebastião, mas no Estado de São 
Paulo. O Home Port está previsto para ser instalado 
na Praia Grande, na região central, com a implanta-
ção de um píer com dois berços, inclusive um deles 
com capacidade de receber o Icon of  the Seas, da 
Royal Caribbean International, o maior navio de 
passageiros do mundo com 365 metros de extensão.

Na avaliação de Sérgio Ramos, a proposta ganha 
mais força a cada dia e a apresentação chamou a 
atenção dos participantes. “Eles ficaram impressio-
nados com o material exposto de como a proposta vai 
beneficiar os setores portuário e turístico no Estado.

Segundo ele, diferente do Terminal Turístico para 
navios de cruzeiros já existente em Santos, o porto 
desse município enfrenta concorrência com outros 
tipos de embarcações, navios alfandegários. “Nossa 

proposta é de um espaço voltado para o setor com 
terminal de passageiros, estacionamento, praça de 
alimentação, museu, quadras esportivas, e o mais 
importante, acesso por aeroporto ou rodoviário”, 
explica o comandante Ramos.

Essas facilidades chamaram a atenção do governa-
dor Tarcísio de Freitas que, durante a realização do 
7º Conexidades, em São Sebastião, mostrou interesse 
de encampar a iniciativa. “Já entregamos o projeto 
ao secretário de Turismo do Estado, Roberto de 
Lucena e agora vamos definir qual a modalidade a 
ser adotada para a implantação, se por meio de Par-
ceria Público Privado (PPP) ou Estado ou Estado e 
Município”, antecipa o diretor comandante Ramos.

O prefeito de São Sebastião, Felipe Augusto, 
destaca que o projeto foi bem pensado para o desen-
volvimento do turismo. “Temos hotéis, restaurantes, 
praias, todo um trade que pode absorver os turistas 
que gostam de navios de cruzeiros. Nosso Home Port 
será em uma área estratégica, na Praia Grande, com 
toda infraestrutura necessária”.

Diferente de uma parada ancorada, como ocorre 
em Ilhabela, o diretor de Assuntos Portuários de São 
Sebastião também destaca a redução de custos para 
armadores durante a temporada de verão quando os 
navios fazem seus passeios pelo Brasil. Segundo ele, 
esse detalhe foi apresentado pelo presidente da Cruise 
Lines International Association (Clia), Marco Ferraz.
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